



Les 5èmes germanistes organisent leur défilé de mode

publié le 10/03/2022

Dans le cadre d'une séquence consacrée à l'apparence et aux vêtements, les élèves de 5ème C ont créé leur propre mode pour défiler et commenter en allemand leurs tenues. Ils ont fait preuve de créativité et ont pu mettre en application ce qu'ils avaient appris en cours, dans la bonne humeur :-)

Voici les productions de Louis et Lou :



« Das ist Abbygaël, sie trägt eine dunkelblaue Reithose, dunkelblaue Socken, ein schwarzes Sweat-Shirt, schwarze Schuhe, eine schwarze Maske. Sie trägt eine Brille. Voll cool !

Ich finde die Reithose sehr gut. Die Socken und das T-Shirt passen gut zusammen. Das Sweat-Shirt steht dir sehr gut !

Das bin ich, ich trage eine dunkelblaue Reithose, dunkelblaue Socken, ein dunkelblaues Sweat-Shirt, weiße und schwarze Schuhe. Ich trage eine rosa Sonnenbrille. Total fantastisch !

Ich finde das Sweat-Shirt sehr gut. Die Reithose und das T-Shirt passen gut zusammen. Die Sonnenbrille steht mir sehr gut !

Wir sind fertig, wir hoffen, ihr findet es klasse ! »



« Das ist Mathuro, er trägt eine schwarze Badehose, eine rote Kappe, eine Sonnenbrille, einen schwarzen Regenmantel, schwarze Sandalen, eine graue Hose. Sehr schick !

Ich finde, die Badehose und die Sonnenbrille passen gut zusammen.

Das bin ich, ich trage ein rotes Kleid, einen gelben Hut, graue Handschuhe, schwarze Pantoffeln. Voll cool !

Ich finde, der Hut und das Kleid passen gut zusammen. »

Leur prochain défi, créer leur propre super-héros !